

# ¡DESCUBRO MI TALENTO!

Todos tenemos unas inteligencias más desarrolladas que otras en mi caso son la inteligencia espacial, la inteligencia lógico-matemática y la inteligencia kinestésico-corporal.

Para mí la inteligencia kinestésico-corporal es una de las habilidades que me definen como persona. Desde que era pequeño, he mostrado una gran facilidad para aprender habilidades físicas y deportivas, y para controlar y coordinar los movimientos de mi cuerpo.

Siempre he disfrutado de actividades que implican el esfuerzo físico, como el deporte y los juegos al aire libre. Me encanta la sensación de mover mi cuerpo de diferentes maneras y retozme a mí mismo para mejorar mis habilidades.

En el ámbito deportivo, he destacado en varios deportes, como el pádel, el atletismo y el fútbol, donde he participado en numerosas competiciones a lo largo de los años. Tengo una buena coordinación motora, equilibrio, flexibilidad y capacidad para realizar movimientos complejos con facilidad. Además, puedo aprender y mejorar habilidades físicas y deportivas con mucha rapidez.

Considero que mi inteligencia kinestésico-corporal es una habilidad que me ha permitido conseguir logros como competir en un Campeonato de Aragón de fútbol sala. Me siento afortunado de tener desarrollada esta inteligencia de manera natural y siempre estoy buscando maneras de mejorar mis destrezas a través de la práctica constante y el entrenamiento.